

CDU-Fraktion
im Rat der Stadt Übach-Palenberg

Übach-Palenberg, den 3.2.2016

Herrn Bürgermeister
Wolfgang Jungnitsch
Stadtverwaltung
Rathausplatz 4
52531 Übach-Palenberg



**Antrag nach § 4 GeschO des Rates und der Ausschüsse
Benennung des Vorplatzes vor dem MGH (altes Bahnhofsgebäude) zum Konrad-Adenauer-Platz**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Fraktion der CDU im Rat der Stadt Übach-Palenberg stellt folgenden Antrag nach § 4 GeschO für den Rat und der Ausschüsse:

Der Rat beschließt, den Vorplatz vor dem MGH (altes Bahnhofsgebäude) als „Konrad-Adenauer-Platz“ zu benennen und beauftragt die Verwaltung die notwendigen Maßnahmen hierzu zu veranlassen.

Begründung:

In guter Tradition werden in Übach-Palenberg Straßen, Plätze aber auch öffentliche Gebäude wie Schulen nach berühmten Persönlichkeiten benannt. Neben lokalen Persönlichkeiten wurden auch gerade vorbildliche Politiker der Weimarer Republik und Bundesrepublik gewählt, um im Gedächtnis der Bevölkerung gehalten zu werden und an ihr demokratisches Erbe zu erinnern.

Durch die öffentliche Benennung von Straßen und Plätzen wird dabei besonders für nachwachsende Generationen, die keine direkten Bezüge zu den Persönlichkeiten und deren Wirken aufbauen konnten, deren Wirken gewürdigt und im öffentlichen Gedächtnis gehalten.

Neben dem ersten Reichspräsidenten der Weimarer Republik Friedrich Ebert und Bundeskanzler Willy Brandt sieht die CDU-Fraktion anlässlich des nunmehr wiederkehrenden 140. Geburtstages des ersten Bundeskanzlers der Bundesrepublik Deutschland es als passende Würdigung an, einen markanten Platz nach Konrad Adenauer zu benennen.

Der bisher noch nicht besonders ausgewiesene Platz vor dem alten Bahnhofsgebäude und heutigem Mehrgenerationenhaus (Bahnhofstraße 14) erscheint hierfür besonders geeignet.

Städtebaulich kann darüber hinaus dieser markante Platz durch eine besondere Benennung zusätzlich aufgewertet werden.

Freundliche Grüße


Gerhard Gudduschat
Fraktionsvorsitzender